



さかえ保育園 R5.7.4(火)

蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は汗をいっぱいかきながらも夢中になっていろいろな遊びを楽しんでいます。



時の記念日(6/10)

時間の大切さを意識するために制定されたといわれている時の記念日です。

園では、自分だけのオリジナル時計を作りました。製作を通して、子どもたちにも時計の必要性や、時間を守る大切さを伝えていきたいと思います。



観劇(6/22)年長組

バスに乗って「赤ずきんちゃん・3匹のこぶた」の劇を見てきました。「赤ずきんちゃんかわいい」や「後ろにおおかみしてる!」と言いながら夢中になって見ていました。バスの中では「オオカミさん怖くなかった」「面白かった」など友達や保育者とお話をしていました。保育園に戻ってきてからは、三匹のこぶたのお家を描いたり、赤ずきんちゃんと狼などの絵描きました。



手洗い・うがい

蒸し暑い日が増すこの季節、特に注意したいのが食中毒や感染症です。

子ども達に手洗い・うがいを習慣づけ、自分で自分の体を守るという意識を高めています。



お願い

来週から全児お昼寝が始まります。

布団の間違いを防ぐため指定の位置に名前を記入をお願いします。

◎布団カバン
側面に記入
縦 15 cm×横 10 cm



◎敷布団・掛け布団
左上に記入
縦 10 cm×横 15 cm

